



www.mg.co.id

Liverpool Perlihatkan Performa Bagus

LIVERPOOL (IM) - Liverpool menang telak 4-0 kala menjamu LASK di Liga Europa Grup E yang tersaji di Anfield, Jumat (1/12) dinihari WIB. Merseyside Merah pun lolos ke babak gugur.

Dalam laga itu, tim tuan rumah unggul 2-0 di babak pertama lewat gol Luis Diaz dan Cody Gakpo. Mohamed Salah menambah gol untuk Liverpool dari titik putih pada awal babak kedua. Gol kedua Gakpo di injury time memastikan kemenangan timnya 4-0 atas LASK.

Kemenangan ini membawa Liverpool kokoh di puncak klasemen grup dengan 12 poin. Pasukan Jürgen Klopp mengunci tiket ke babak berikutnya karena unggul 4 angka dari Toulouse di bawahnya dengan satu laga tersisa.

Mengurangi bola hingga 66%, Liverpool melepaskan 24 tembakan dengan sembilan yang on target plus dua pelanggaran. Meski demikian, Klopp menyayangkan ketidakmampuan timnya mengunci laga lebih cepat. "Yang terpenting adalah kami di puncak grup dan itu

tak akan berubah, jadi ya bagus. Ada banyak hal bagus dan beberapa hal yang tak terlalu saya sukai, tapi ya sudah terjadi. Kami mengatakannya sepanjang waktu, kami harus tumbuh dan berkembang. Ada sejumlah permainan yang bagus, tapi laga ini seharusnya sudah dikunci sebelum turun minum," ujar Klopp dikutip BBC.

Gakpo menyebut, sangat penting bagi timnya untuk menjadi juara grup. "Kami bisa saja mencetak lebih banyak gol, tapi pada akhirnya ini kemenangan yang bagus. Penting untuk memuncaki grup. Kami sudah seharusnya finis sebagai pemuncak grup dengan kualitas yang kami miliki. Ini bagus. Kami harus terus melaju karena kami punya tujuan besar musim ini," kata Gakpo dikutip BBC. ●



CODY GAKPO
Pemain Liverpool

Napoli Vs Inter Milan Bakal Seru

NAPLES (IM) - Napoli menjamu Inter Milan pada pekan ke-14 Liga Italia di Stadio Diego Armando Maradona, Senin (4/12) dinihari WIB. Laga diprediksi berjalan seru.

Napoli musim ini kurang oke. Itu berujung pada pemecatan Rudi Garcia dari posisi pelatih dan digantikan Walter Mazzarri. Saat ini Napoli berada di urutan 4 klasemen sementara dengan 24 poin.

Inter sebagai pemuncak Serie A (poin 32) tentu diunggulkan. Hanya saja Inter patut mengingat catatan kurang bagus mereka di kandang Napoli.

Ditanggung Opta, Inter memenangkan lima dari delapan pertandingan terakhir kontra Napoli (2 imbang 1 kalah), meski mereka kalah dalam pertemuan terakhir dengan skor 1-3 pada 21 Mei; Terakhir kali Napoli memenangkan dua laga beruntun pada 2016/2017.

Napoli tidak terkalahkan di 16 laga dari 17 pertemuan terakhir kontra Inter di kandang di tahun 2000-an (10 menang, 6 imbang, 1 kalah); Inter men-

catatkan rasio kemenangan tandang terburuk mereka dalam periode itu menghadapi Napoli (6%).

Napoli selalu mencetak gol dari 15 pertemuan terakhir di Serie A menghadapi pemuncak klasemen di awal musim (tidak termasuk empat laga pertama dan tidak terkalahkan di tiga dari empat laga terbaru (1 menang 2 imbang); dua hasil imbang terakhir didapat lawan Inter dengan skor 1-1. Inter selalu bikin gol dari 10 pertandingan terakhir kontra Napoli.

Napoli bakal mengandalkan Victor Osimhen sebagai tukang gedor. Di pihak Inter, Lautaro Martínez bakal menjadi ancaman serius bagi Napoli. Laga lainnya Genoa vs Empoli, Lazio vs Cagliari, AC Milan vs Fiorentina, Lecce vs Bologna, Fiorentina vs Salernitana, Udinese vs Verona dan Sassuolo vs AS Roma. ●vit



VICTOR OSIMHEN
Pemain Napoli



PARIS BRUNNER
Penyerang Jerman

Jerman Berambisi, Prancis Siap Balas Dendam

"Tentu saja tujuan kami adalah untuk menang. Dan kami berharap bisa menang. Walau Prancis tim kuat, tetapi kami optimis" kata Christian Wueck.

SOLO (IM) - Jerman dan Prancis akan bentrok di babak puncak Piala Dunia U17 2023. Laga final itu berlangsung di Stadion Manahan, Solo, Sabtu (2/12) pukul 19.00 WIB. Kedua tim sama-sama punya tekad untuk merebut trofi bergengsi tersebut.

Jelang laga nanti, Jerman mengusung misi meraih gelar perdana. Jerman lolos ke final setelah menang adu penalti atas Argentina, 4-2 sesuai imbang 3-3 di waktu normal.

Sejauh ini Die Mannschaft baru sekali bertanding di final Piala Dunia U17 pada 1985 silam. Namun, dalam edisi perdana Piala Dunia U17 tersebut, Jerman yang masih memakai nama Jerman Barat, kalah dari Nigeria. Tidak saja ingin pecah telur, Jerman juga berambisi mengawinkan trofi Piala Dunia U17 dengan gelar Euro U17 2023.

Pelatih Jerman Christian Wueck memang berambisi

menawarkan gelar Euro U-17 2023 dan Piala Dunia U-17 2023. "Kami sangat senang jika dapat memenangkan kedua kejuaraan ini. Tentu saja tujuan kami datang ke sini untuk menang. Kami berharap bisa menang. Walau Prancis stim kuat, tetapi kami optimis" kata Wueck, di laman resmi FIFA, Selasa.

Selama Piala Dunia U-17, Jerman tampil sempurna dengan menyapu bersih semua laga, tiga laga penyisihan grup dan tiga laga babak gugur dengan kemenangan. Torehan ini membuat Wueck semakin optimis mampu meraih gelar juara.

"Sejauh ini, kami juga belum pernah merasakan kekalahan dari laga awal hingga semifinal. Saya yakin para pemain bersiap dengan sangat baik untuk menjuarai Piala Dunia U-17 2023," ujar Wueck.

Hanya saja, lini belakang

Jerman terbilang kurang kokoh selama ajang ini. Die Mannschaft cuma dua kali clean sheet di sampai ke babak puncak.

Saat fase grup, Jerman sempurna dalam tiga pertandingan. Meksiko (3-1), Belanda Baru (3-1), Venezuela (3-0), yang berhasil dikalahkan. Di babak 16 besar, Jerman mendapatkan perlawanan sengit dari Amerika Serikat. Charles Herrmann, Max Moerstedt, dan Bilal Yalcinkaya menjadi pencetak gol untuk Jerman. Dibalas dua kali oleh AS via Taha Habroune dan David Vazquez.

Tim kuat dihadapi oleh Jerman pada babak perempatfinal, Spanyol. Pertandingan itu dimenangkan Jerman dengan 1-0, dengan gol penalti Bruner.

Menatap final, Jerman harus mengasah lagi pertahanan. Mereka sudah kebobolan sebanyak tujuh gol, paling banyak saat imbang dengan Argentina di semifinal.

Christian Wueck diperkirakan akan menurunkan Konstantin Heide (kipер); Finn Jetsch, Maximilian Hennig, David Odogu, Eric Da Silva Moreira; Fayssal Harchaoui, Winners Osawe, Noah Darvich; Paris Brunner, Bilal Yal-

cinkaya dan Max Moerstedt. Sementara itu pelatih Prancis Jean-Luc Vannuchi berambisi membalas kekalahan mereka pada pertemuan terakhir di ajang Euro U-17 2023.

Les Bleus sebelumnya takluk dengan skor 4-5 lewat babak adu penalti setelah bermain imbang 0-0 selama waktu normal. Kekalahan tersebut masih membekas jelas di ingatan Vannuchi. Ia pun tak mau kali ini anak asuhnya kembali tertunduk seusa pertandingan.

"Kami akan menghadapi Jerman di final. Kami sangat mengenal permainan mereka karena mereka menang atas kami di final Euro U-17. Di Euro, kami kalah (dari Jerman) 1-3 saat fase grup, lalu bermain imbang di final dan kalah lewat penalti. Sekarang kami harus menang," ujar Vannuchi.

Selama ajang ini, Les Bleus enam kali menang, satu didapat sampai adu penalti. Prancis amat tangguh di fase grup. Tak sekuat selalu menang, Les Bleus juga bersih dari kebobolan.

Prancis memetik kemenangan atas Burkina Faso (3-0), Korea Selatan (1-0) dan Amerika Serikat (3-0) dan menjadi juara Grup F. Pada

babak 16 besar, Prancis melawan Senegal. Pertandingan berat langsung dijalani imbang 0-0 dengan Senegal, menang adu penalti dengan skor 5-3.

Prancis lantas melawan Uzbekistan di babak perempatfinal. White Wolves menyulitkan Prancis, hingga Paul Argney dan kolega hanya memetik kemenangan 1-0. Gol dari Ismail Bouneb itu menjadi penentu kemenangan Prancis.

Hingga babak delapan besar, Prancis masih belum kebobolan. Tim Ayam Jantan lima pertandingan beruntun membukukan clean sheet. Prancis akhirnya melawan Mali di babak semifinal Piala Dunia U-17 2023. Prancis comeback dalam laga itu. Ibrahim Diarra menjadi pengebol gawang Prancis untuk pertama kalinya di Piala Dunia U-17 2023. Prancis membalas dengan gol dari Yvann Titi dan Bouneb.

Vannuchi diprediksi menurunkan Paul Argney (kipер); Yvann Titi, Joachim Sanda, Bastien Meupiyou, Aymen Sadi; Mathis Amougou; Tidiam Gomis, Ismail Bouneb, Fode Sylla, Nhoah Sangui; Mathis Lambourde. ●vit

Havertz Belum Mau Pikirkan Trofi

LONDON (IM) - Arsenal kini memuncaki klasemen Premier League 2023/2024. Pada akhir pekan lalu, Arsenal menang susah payah di markas Brentford 1-0, plus diuntungkan dengan hasil imbang Manchester City kala menjamu Liverpool di Etihad 1-1.

The Gunners pun untuk pertama kalinya di musim ini menempati singgasana. Dengan demikian, Arsenal mengoleksi 30 poin dari 13 pertandingan unggul satu poin dari Man City di bawahnya. Semakin seru karena jarak peringkat teratas dengan enam besar hanya enam poin saja: Liverpool dan Aston Villa 28 poin, Tottenham Hotspur 26 poin, bahkan Manchester United 24 poin.

Pemain Arsenal Kai Havertz menegaskan timnya belum memikirkan tentang peluang juara Liga Inggris. Pasalnya kompetisi masih sangat panjang. "Sungguh

masih terlalu awal untuk mempersiapkan diri dengan baik. Kami harus berjuang mempertahankan apa yang kami capai saat ini," kata pemain asal Jerman itu.

Laga lainnya adalah Brentford vs Luton Town, Nottingham Forest vs Everton, Newcastle vs Manchester United, Liverpool vs Fulham, West Ham vs Crystal Palace dan Manchester City vs Tottenham. ●vit



KAI HAVERTZ
Pemain Arsenal

Immobile Tolak Tawaran dari Arab

ROMA (IM) - Ciro Immobile mengungkapkan kesetiannya dengan Lazio. Padahal klub dari Arab Saudi gencar mengincarinya. Kapten Lazio itu menegaskan masih ingin bertahan di Eropa demi tampil di Liga Champions.

Ia memasuki musim kedelapan bersama Lazio. Pemain Italia itu bergabung dari Sevilla pada 2016. Total 203 gol disumbangkannya buat Biancocelesti dalam 314 laga dan mempersembahkan satu trofi Copa Italia dan dua gelar Piala Super Italia.

Masa bakti Immobile di Lazio masih berjalan hingga 2026. Penyerang 33 tahun itu belum punya pikiran untuk cabut dari Stadion Olimpico dalam waktu dekat.

Agen Immobile, Marco Sommela mengklaim, kliennya telah menolak tawaran dari Arab Saudi musim panas lalu demi bisa tampil membela Lazio di Liga Champions. Lazio sendiri saat ini bertarung di Grup E Liga

Champions. Pasukan Maurizio Sarri sudah dipastikan lolos ke 16 besar usai menaklukkan Celtic 2-0 berkat brace Immobile.

"Tidak seperti banyak orang lain, dia lebih suka menikmati malam di Liga Champions daripada pindah ke negara seperti Arab Saudi atau Uni Emirat Arab. Dan dia bisa saja pergi ke sana," kata Sommela, dilansir dari Football Italia.

Saat ini Lazio menduduki posisi 11 klasemen Liga Italia dengan 17 poin. Selanjutnya Immobile dan kolega akan menjamu Cagliari, Minggu (3/12) pukul 00.00 WIB. ●vdp



CIRO IMMOBILE
Pemain Lazio

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com